



PRÉFET DE LA GIRONDE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 30 juin 2023

Nouvelle nuit de violence en Gironde

De nouvelles violences urbaines ont eu lieu dans la nuit de jeudi à vendredi dans la métropole bordelaise et dans plusieurs communes de la Gironde.

A la Benauges, une femme chauffeur de bus a ainsi été extraite de son véhicule qui a fait ensuite l'objet d'une tentative d'incendie, provoquant l'interruption du trafic.

En dépit de la violence des attaques contre les forces de l'ordre, aucun blessé ne semble à déplorer.

Le bilan matériel de la nuit fait état à ce stade d'une cinquantaine de feux sur la voie publique, de véhicules incendiés, et de bâtiments dégradés ou ayant fait l'objet de tentatives de dégradation, notamment :

- en zone Police : le centre des impôts et une banque à Cenon, la façade du bâtiment de la police municipale de la Châtaigneraie à Pessac, la mairie de quartier du Grand Parc à Bordeaux et un collège au Haillan.

- en zone Gendarmerie : l'école Bel Air et le collège Claude Massé à Ambarès-et-Lagrave, plusieurs véhicules brûlés à Sainte-Foy-la-Grande et des tirs de mortier sur la mairie de Podensac.

Plusieurs commerces ont été dégradés et certains pillés.

Les forces de l'ordre ont procédé à 13 interpellations.

Le préfet Etienne GUYOT condamne avec la plus grande fermeté ces comportements violents et intolérables en direction des personnes (forces de l'ordre) et des biens publics et privés et des symboles et institutions de la République (mairies, écoles, services publics etc).

Il salue l'engagement des femmes et des hommes des services de protection et de sécurité : service départemental d'incendies et de secours, police nationale et municipale, gendarmerie. Il appelle chacun au calme, à la raison et à la responsabilité.

